



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 034- 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR. PP.

Con éxito se llevó a cabo inauguración de tribunas del estadio de Jaén.

Por: Ivan Soto Mego

“Después de 8 años se hace realidad este importante proyecto deportivo”

El sábado 24 de marzo el Presidente Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero llegó hasta la ciudad de Jaén para inaugurar las tribunas de occidente y ambientes administrativos del estadio “Víctor Montoya Segura”, desarrollándose con éxito en medio de la alegría de las autoridades locales y población asistente.



“El pueblo de Jaén tuvo que esperar varios años para ver cristalizado esta obra, nosotros al iniciar la gestión el 2011 nos comprometimos a culminarla, y hoy estamos cumpliendo, haciendo la entrega al alcalde provincial de para que tenga en sus manos la acertada administración de esta nueva infraestructura que servirá de mucho a las autoridades deportivas y a los amantes del deporte”, precisó Santos Guerrero.

Indicó también, que este proyecto lo encontraron con dos arbitrajes, dejadas por las gestiones anteriores, impidiendo su ejecución, por lo que optaron por solucionar estos problemas judiciales y continuar con su construcción, porque Jaén merecía contar con esta nueva infraestructura en el estadio “Víctor Montoya Segura” que tuvo como presupuesto más de 2 millones de soles.

Santos Guerrero, aprovechó la oportunidad para agradecer a las autoridades, deportistas y afición por su presencia. “Nosotros como autoridades elegidas por el pueblo nos debemos a ellos, por lo que agradezco su presencia y aporte a que las grandes obras, en la provincia de Jaén y la región, se realicen como debe ser.”, agregó la primera autoridad regional.

Este evento se inició a las 12:30am y contó con la participación del alcalde provincial, Ing. Gilmer Fernández, el Gobernador político, los presidentes de las ligas distrital y provincial, Prof. Nelson Urcia y Jorge Melendez respectivamente, el Jefe de la DIVPOL, el consejero regional Elzer Elera, directores sectoriales, alcaldes distritales, directivos de los clubes deportivos y población en su conjunto.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS**



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de marzo del 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**